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Botschafterin für die Ausbildung
BZ-INTERVIEW: Lisa Preidel wirbt für ihren Ausbildungsberuf, das Azubi-Leben und ihren Ausbildungsbetrieb

Die BBQ Berufliche Bildung koordiniert
die Initiative Ausbildungsbotschafter zwi-
schen Unternehmen und Schulen. Auszubil-
dende berichten in Schulen über ihre
Berufsausbildung. Carina Heitz-
mann, Auszubildende beim Badi-
schen Verlag, hat mit Lisa Prei-
del, Ausbildungsbotschafterin
beim Badischen Verlag, ge-
sprochen.

BZ: Wieso bist du eigentlich Ausbil-
dungsbotschafterin geworden?
Lisa Preidel: Ich finde es ge-
nerell wichtig, Schülerinnen
und Schülern die vielen Mög-
lichkeiten, die sich nach der
Schule eröffnen, aufzuzei-
gen. Dazu gehören ganz
besonders die Möglichkeiten
der Ausbildungsberufe. Mein Aus-
bildungsberuf zur Medienkauffrau ist nicht so be-
kannt wie andere, wie beispielsweise der zur
Kauffrau für Büromanagement. Deshalb wollte
ich dazu beitragen, den Schülerinnen und Schü-
lern ein breiteres Spektrum der Ausbildungsbe-
rufe aufzeigen zu können. Um uns richtig präsen-

tieren zu können, haben wir im Vorfeld eine Schu-
lung über die BBQ Berufliche Bildung bekommen.
Dort haben uns die beiden Koordinatoren Martin

Merchel und Monika Schmitt verschie-
dene Tipps und Tricks gezeigt, mit

denen wir die Schülerinnen und
Schüler inspirieren können.
BZ: Was macht ein Ausbildungs-
botschafter?
Preidel: Als Ausbildungsbot-
schafter gehen wir in Schulen,

um über unseren Ausbildungsbe-
ruf, aber auch über unseren Ausbil-

dungsbetrieb und ein bisschen über
das Azubi-Leben zu berichten. Dabei

halten wir vor den Schülerinnen und Schü-
lern eine kleine Präsentation und gehen
auf die Fragen ein.

BZ: Findest du es wichtig, dass es die Initiative
Ausbildungsbotschafter gibt?
Preidel: Ich finde es sehr wichtig. Als ich noch
auf dem Gymnasium war, gab es auch Berufs-
informationstage, allerdings wurden da nur typi-
sche Studiengänge wie etwa Medizin oder Lehr-
amt vorgestellt und nicht einmal auf ein paar Aus-
bildungsberufe eingegangen. Deswegen finde ich

die Initiative Ausbildungsbotschafter so gut, über
sie kann man sich auch über nicht so bekannte
Ausbildungen informieren und vielleicht so genau
das Passende für sich finden.
–

Zur Person: Lisa Preidel ist in der Ausbildung
zur Medienkauffrau beim Badischen Verlag.
Sie ist als Ausbildungsbotschafterin tätig.
Weitere Infos zur Initiative Ausbildungsbot-
schafter unter www.gut-ausgebildet.de
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